

EL PULSO DE LA PROVINCIA

Carlos Núñez cumple en Sober el sueño de su abuelo

X. R. PENOUCOS
 xoseramon.penuocos@lavoz.es

El músico y compositor **Carlos Núñez** ofició como pregonero en la 34 edición de la Feira do Viño de Amandi, en Sober, y en su alocución desveló un secreto, que su abuelo siempre había querido tocar en la banda de Sober. La ocasión no podía ser más propicia al estar la formación musical soberina justo al pie del palco en el que el gaitero gallego más universal pronunció su discurso. Dicho y hecho, una vez concluido el pregón interpretaron conjuntamente dos conocidas piezas del repertorio popular gallego: *Alborada da Veiga* y *Muiñeira de Chantada*. La ovación del público fue atronadora en ambas piezas.

En su discurso, el músico habló de los orígenes del vino de Amandi y explicó entre las sonrisas cómplices de la concurrencia que a los irlandeses no solo les gusta la música de los celtas del sur, sino que también adoran el vino. El que no cabía en sí de gozo en una jornada en la que asistieron al certamen miles de personas, era el alcalde de Sober, **Luis Fernández Guitián**, quien no se anduvo por las ramas para calificar la jornada de clausura y el fin de semana en general como «histórica».

Uno de los momentos más especiales del certamen siempre es la elección de los



Carlos Núñez interpretó dos melodías acompañando a la banda de Sober con la que hubiera querido tocar su abuelo. FOTOS: ROI FERNÁNDEZ



La Feira do Viño de Amandi contó con miles de personas.



Los asistentes disfrutaron al máximo toda la jornada.

mejores cosecheros y huelga decir que en este caso la labor de los encargados de dar los premios es complicada ante la calidad de los vinos. Al final se decantaron

por **Cruceiro, As Muras e Don Bernardino**.

En la jornada de clausura no faltaron a la cita personalidades como el conse-

lleiro de Industria, **Francisco Conde**, el director de la Vuelta Ciclista a España, **Javier Guillén**, la delegada de la Xunta, **Raquel Arias** o el subdelegado del Gobierno,

Ramón Carballo. Todos ellos son ya habituales en este certamen en el que, como suele ser habitual, el nivel de asistencia y de ventas fue muy elevado.



TRADICIÓN Y ARTESANÍA



Riotorto muestra como se forjan las mejores herramientas

Riotorto celebró por todo lo alto la octava edición de la Feira da Artesanía do Ferro en la que los ferreiros locales que mantienen la tradición mostraron como se forjan las mejores herramientas con demostraciones en directo que despertaron el asombro entre los centenares de asis-

tentes al certamen. La jornada comenzó con demostraciones de torneado de madera, alfarería, talla de madera y un obradoiro de carbón vegetal. El momento de mayor emoción fue cuando ferreiros de A Fonsagrada, Santiago de Compostela y el austríaco Friedrich Bramsteidl

acompañaron a los locales en una demostración de artesanía del hierro que dejó boquiabiertos a los asistentes. El certamen también contó con más de un centenar de puestos de artesanía en los que era posible adquirir prácticamente cualquier cosa. FOTOS: FÉLIX LUNA